

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 22.07.2019

Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD SJuK
Bearbeiter/in: Frau Siebert

Ortschaftsrat Hohenerxleben 04.07.2019

AF 0008/2019/VII

öffentlich

Anfrage:

Frau Nebel

Im Bürgerhaus in Hohenerxleben möchte die Schützengilde gemeinsam mit der Feuerwehr Sport machen. Ein Antrag liegt der Verwaltung vor. Bis heute gibt es keine Antwort. Wann erfolgt eine Beantwortung?

Frau Radtke

Wir haben in der Verwaltung angefragt, ob wir Sport machen dürfen. Von Frau Spitzenberg wurde uns mitgeteilt, dass sie ihren Vorgesetzten fragen muss. Auf Nachfrage wurde mir dann gesagt, dass wir einen Antrag stellen sollen. Dies haben wir getan. Es kam keine Antwort. Auf eine weitere telefonische Anfrage wurde mir mit „nein“ geantwortet. Ich habe den Oberbürgermeister beim Osterfeuer angesprochen. Er sagte ich soll alles schriftlich einreichen und er will sich der Sache annehmen. Auch hier habe ich keine Antwort erhalten. Wir sind insgesamt circa 20-30 Personen und wollen nur in den Wintermonaten Sport machen. Ich bitte darum, dass ich eine schriftliche Antwort auf den Antrag erhalte mit einer Begründung. Bisher wurde mir immer nur am Telefon gesagt, dass wir hier keinen Sport machen dürfen. Eine Begründung gab es dafür nicht.

Beantwortung:

Nach eingehender Prüfung erging am 12.07.2019 ein Schreiben an Frau Radtke, dass eine Nutzung für sportliche Zwecke unter Beachtung der Dorfgemeinschaftshausordnung nicht möglich ist. Um zukünftig für alle Beteiligten die Sachlage klarer darzustellen, wird die Dorfgemeinschaftshausordnung hinsichtlich des Nutzungszwecks zeitnah überarbeitet und den Ortschaftsräten, Fachausschüssen und dem Stadtrat zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt.

Hans-Georg Köpper

Allgemeiner Vertreter des Oberbürgermeisters